

## Ayuntamiento de Santo Domingo Este: pasivo ambiental de mina de caliche será cubierto con tierra y escombros de construcción

*El alcalde y el Consejo de Desarrollo de San Isidro acuerdan trabajar juntos en fiscalización del proyecto que será convertido en parque ecológico*

El alcalde de Santo Domingo Este, Manuel Jiménez, explicó a los integrantes del Consejo de Desarrollo de San Isidro que el convenio suscrito entre el cabildo, la Fuerza Aérea Dominicana y el Ministerio de Medio Ambiente tiene el objetivo de remediar el pasivo ambiental dejado por las empresas que explotaron la mina de caliche contigua a la Base Aérea.

La remediación de este pasivo ambiental, señaló, se hará utilizando únicamente tierras y escombros de construcción, los cuales serán cubiertos de una capa vegetal hasta convertir en el futuro a la antigua mina en un parque ecológico urbano, tal y como lo ordena el convenio y el permiso otorgado por el Ministerio de Medio Ambiente.



Alcalde Manuel Jiménez junto al Consejo de Desarrollo de San Isidro.

En un encuentro celebrado en el club de oficiales de la Fuerza Aérea de República Dominicana, Manuel Jiménez explicó que los terrenos de la mina fueron cedidos en el 2017 por la Dirección General de Bienes Nacionales al cuerpo castrense para que se encargara de remediar el problema ambiental dejado por las empresas extractoras de caliche. Ante la magnitud de la tarea, la FARD, el gobierno local y Medio Ambiente acordaron resolver juntos el problema y a la vez dotar a la ciudad de un destino final de las tierras y escombros de construcción.

“En esa mina se hará un trabajo fiscalizado por el Ministerio de Medio Ambiente, utilizando técnicas científicas para la colocación y compactación de los materiales hasta remediar el pasivo que ahora existe”, explicó el alcalde a los dirigentes comunitarios y comerciantes que forman parte del Consejo de Desarrollo de San Isidro. En el encuentro estuvo presente el director de la Junta Municipal de San Luis, el doctor Rodolfo Valera, en su condición de autoridad local, además del coronel Danieslivar Veloz Ramírez, en presentación de la comandancia general de la FARD.

El alcalde Jiménez y los integrantes del Consejo de Desarrollo acordaron designar un equipo de la organización comunitaria que ayudará a fiscalizar el proyecto y la correcta ejecución del depósito de tierras y escombros.

### Una respuesta humanitaria

Conscientes de que los desalojos realizados recientemente en la zona de la mina de caliche fueron coordinados por la Fuerza Aérea Dominicana en su condición de administradora de los terrenos, el Consejo de Desarrollo solicitó la colaboración del Ayuntamiento para gestionar ante el Gobierno una ayuda humanitaria para las familias más afectadas. En respuesta, el alcalde se comprometió a colaborar en la gestión de soluciones de protección social para las familias identificadas por el Consejo. De inmediato, una comisión mixta del Ayuntamiento y la FARD iniciará dichas gestiones.

## Moisés Alou y Junior Noboa respaldan construcción de estadio de grandes ligas en Santo Domingo Este



Alcalde Manuel Jiménez y Moisés Alou.



Manuel Jiménez, Moisés Alou, Junior Noboa junto a funcionarios del ASDE.

El ex gerente del Escogido, Moisés Alou y, y el ex gerente del Licey, Junior Noboa, visitaron este jueves al alcalde Manuel Jiménez

La estrella dominicana del béisbol y ex gerente general del Escogido, Moisés Alou, y el ex grandes ligas y ex gerente general del Licey, Junior Noboa, se reunieron este jueves con el alcalde de San Domingo Este, Manuel Jiménez, para conocer detalles del proyecto de construcción de un estadio de grandes ligas en el municipio más grande del país.

Durante el encuentro el alcalde repasó junto a Noboa y Alou los planes de lo que será el terreno y la estructura del estadio, concebido para que sea el más moderno de todo el Caribe y el único con capacidad para acoger juegos oficiales de la MBL de los Estados Unidos. Según Jiménez, ya se han conseguido importantes avances en la identificación de posibles inversiones privadas que estarían participando del proyecto junto al Estado.

“Estamos desarrollando proyectos estratégicos para hacer de Santo Domingo Este una ciudad moderna y un atractivo para el país y el mundo. Esperamos pronto aquí se materialicen las próximas grandes victorias del glorioso Licey, o, mejor, de un futuro equipo nuestro”, dijo Manuel Jiménez al ser entrevistado después de la reunión con Moisés Alou y Junior Noboa.

El estadio profesional de béisbol de Santo Domingo Este se construiría en terrenos pertenecientes al Hipódromo V Centenario. Cuenta con el apoyo del presidente Luis Abinader.

## Ayuntamiento Santo Domingo Este tumba vallas ilegales ocupaban jardineras de la ciudad

*El cabildo que dirige Manuel Jiménez aplica política de tolerancia cero a la ocupación ilegal de espacios públicos*



**Empleados del ASDE desmontan vallas publicitarias instaladas de manera irregular en áreas verdes.**

La Dirección de Espacios Públicos del Ayuntamiento de Santo Domingo Este continuó esta semana aplicando “mandarriazos” y desmontando las vallas publicitarias instaladas de manera irregular en las jardineras y áreas verdes del centro de la ciudad.

En el marco de la recuperación de los jardines, el cabildo que dirige el alcalde Manuel Jiménez ya ha desmontado decenas de mini vallas que funcionaban en áreas diseñadas exclusivamente para el embellecimiento del municipio.

En un comunicado el Ayuntamiento explicó que previamente cada empresa o propietario fue debidamente notificado antes del operativo de rescate de jardineras.

“El que no quiera que le tumbemos sus vallas ilegales que las retire. Este Ayuntamiento le va a devolver todas sus jardineras y áreas verdes a los municipales. Y no nos temblará el pulso al momento de aplicar la ley”, indica el texto de la Dirección de Espacios Públicos.

En los próximos días el cabildo también ejecutará un amplio operativo de retiro de vehículos de dealers que estén ocupando las aceras y calles de Santo Domingo Este. Estos negocios fueron advertidos y notificados con más de dos semanas de antelación.

## Ayuntamiento Santo Domingo Este dedica calle y mural al luchador antitrujillista y dirigente social histórico Fernando Rodríguez Montán

*El alcalde Manuel Jiménez valoró los aportes de "NINAN" Rodríguez Montán a la democracia y a los mejores intereses del pueblo dominicano*



**Alcalde Manuel Jiménez develiza tarja en honor a Fernando Rodríguez Montán (Ninan).**



**Manuel Jiménez junto a familiares del fenecido anti trujillista, Rodríguez Montán (Ninan).**

Como reconocimiento a su trayectoria de lucha por la libertad y la justicia social en la República Dominicana, el Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE) designó la calle A del sector Juan Pablo Duarte de este municipio con el nombre del fenecido luchador anti trujillista, dirigente político y líder sindical histórico Fernando Rodríguez Montán (Ninan).

En la misma calle A con esquina B el Ayuntamiento inauguró además un mural alegórico a los grandes aportes sociales y políticos de Rodríguez Montán al país y al municipio. Al pronunciar las palabras centrales del acto, el alcalde Manuel Jiménez afirmó que es un orgullo para él, primero como ciudadano amante de la libertad, y luego como alcalde, representante de los munícipes de SDE, reconocer la trayectoria de un dirigente social y político de la estatura de Fernando Rodríguez Montán.

“Para nosotros es un honor tratar de perpetuar en el recuerdo a un dirigente como Rodríguez Montán, a un luchador por la libertad, a un hombre que no le tembló el pulso cuando tuvo que enfrentar a un tirano de la envergadura de Trujillo, definitivamente un miembro de la raza inmortal de la República Dominicana”, afirmó Jiménez. Para el alcalde los nombres de calles, los murales y las tarjas, y sobre todo el cariño de los pueblos, deben ser para los luchadores como Fernando Rodríguez Montán, quien nunca dudó en sacrificarlo todo para el bienestar del pueblo dominicano y para que la libertad imperara.

Por su parte, Zynaida Rodríguez, hija del homenajeado, agradeció al alcalde Manuel Jiménez, “amigo entrañable, de muchas andanzas y gran hermano de mi padre, por permitir que hagamos honra a quien honra merece”. En ese sentido también expresó agradecimiento a la Sala Capitular y a los presentes en el acto. Mientras que, el cabildo, destacó en un comunicado que “muchas veces en los barrios y sectores hay calles con el nombre de héroes y patriotas y sus moradores desconocen su aporte histórico. Nosotros nos proponemos que esos protagonistas sean reconocidos por las comunidades”.

El mural en honor a Rodríguez Montán se realizó sobre una pared que fue rescatada por esta gestión municipal, y que anteriormente funcionaba como un basurero improvisado. Fernando Rodríguez Montán, quien nació el 9 de mayo de 1937 y murió el 1 de diciembre del 2006, fue un destacado luchador social, dirigente sindical histórico, militante político del Movimiento Revolucionario 14 de Junio y del Movimiento Popular Dominicano. Además fue un defensor de las libertades públicas y denunciador de los abusos y crímenes cometidos en los 12 años de la era de Joaquín Balaguer, por lo que fue apresado y maltratado en varias ocasiones. Se le ha calificado como un líder sindical de primera línea,

En la actividad en honor a Fernando Rodríguez Montán participaron, además del alcalde Jiménez, quien cantó junto al coro del ASDE la canción del 14 de Junio, sus más cercanos familiares, Lidia Santos de Rodríguez (viuda), Zynaida Rodríguez Santos (hija), Toño Rodríguez (hermano) y Ramona Arvelo (hija adoptiva).

## Alcalde SDE afirma municipio está preparado ante inicio temporada ciclónica



**Alcalde Manuel Jiménez explica plan de prevención ante temporada ciclónica que inicia en junio.**



**Mesa Directiva comité de prevención SDE.**

El alcalde del Ayuntamiento Santo Domingo Este –ASDE–, Manuel Jiménez, afirmó que este municipio se encuentra activo y preparado ante lo que podrían ser los efectos de fenómenos atmosféricos durante la temporada ciclónica que se avecina en el período junio-noviembre del presente año.

Jiménez, al presentar el Plan de Prevención, Mitigación y Respuestas ante la Temporada Ciclónica 2021, informó que se están tomando todas las medidas preventivas de lugar para que la comunidad resulte lo menos afectada si llegase un ciclón.

“Ya iniciamos limpiando todo el litoral costero que nos bordea, desde Punta Torrecilla hasta la Caleta, se avanza en la limpieza de cañadas, imbornales, mientras se refuerza la coordinación con los organismos de socorro formando una Comisión de Resiliencia, para el bien y seguridad de nuestras comunidades”, sostuvo el edil.

En el lanzamiento del Plan Preventivo estuvieron presentes 18 entidades que integran el Comité de Prevención, Mitigación y Respuestas, encabezadas por la Defensa Civil, el Cuerpo de Bomberos, la Oficina Nacional de Meteorología (Onamet), la Cruz Roja, la Gobernación Provincial, así como los estamentos militares, entre otras.

El director de la Defensa Civil del municipio SDE, Jesús Vargas, dijo que nuestro país está colocado en el mismo trayecto de los huracanes, por lo que debemos ser más preventivos que reactivos, aplicando la reingeniería necesaria, capacitándonos. De su lado, el representante de la Onamet, el meteorólogo Wagner Rivera, llamó a la población a estar atenta a los llamados de los organismos de socorro, ya que se les da seguimiento a los huracanes desde su origen.

A nivel preventivo, el ASDE ha priorizado labores de limpieza y mantenimiento de imbornales, saneamiento de cañadas, poda de árboles, retiro de desechos, plásticos, a la vez que hace un levantamiento situacional de las avenidas Charles de Gaulle, Mella, Venezuela, Carretera de Mendoza, calle 4ta. en Los Mameyes, entre otras importantes vías donde suelen ocasionarse problemas cuando llueve.

## Santo Domingo Este avanza en reciclaje de desechos sólidos

*Más de 273 toneladas de desechos fueron procesados y reciclados dentro del municipio en el último año*



**Manuel Jiménez junto a estudiantes del colegio Claret y ejecutivos de la empresa Ecologix**



**Participantes durante el acto de conmemoración en el Día Mundial del Reciclaje.**

Fruto del programa de promoción ejecutado por el Ayuntamiento, en los últimos meses Santo Domingo Este procesó y recicló más de 273 toneladas de desechos sólidos, a los cuales el municipio sacó provecho social, comercial y ambiental a través de varias iniciativas públicas y privadas.

La información la dio a conocer el alcalde Manuel Jiménez durante el acto de conmemoración del Día Mundial del Reciclaje, realizado en las instalaciones de uno de los centros de reciclaje que la empresa Ecologix ha instalado en la ciudad.

En la actualidad Santo Domingo Este tiene una generación diaria de residuos sólidos de aproximadamente 2,000 toneladas. Esta situación, dijo, obliga a implantar un sistema moderno de recogida de desechos y de reciclaje. A la fecha, según cálculos oficiales, el 52% de los residuos son orgánicos, 5% es vidrio, el 25% es de papel y cartón, el 7% plástico, y solo el 11% corresponde a sustancias peligrosas y otros no aprovechables.

Según explicó Jiménez, el Ayuntamiento está desarrollando alianzas con actores públicos y privados para sacar el mayor provecho a los desechos sólidos y, tal como lo hacen los países desarrollados, convertirlos en un mecanismo de creación de empleos, ahorrar recursos y proteger el medio ambiente. Para Jiménez cumplir la Ley de 64-00 sobre Medio Ambiente y Recursos Naturales y la Ley 225-20 de Residuos Sólidos es una responsabilidad y un compromiso que el Ayuntamiento asume con total determinación.

“Una ciudad comprometida con el manejo responsable de los residuos sólidos es una ciudad que gozará de salud, un medioambiente limpio y una mejor calidad de vida”, dijo el alcalde. En el acto de conmemoración del Día Mundial del Reciclaje participaron jóvenes estudiantes de diferentes sectores de la ciudad.

## ASDE deja en funcionamiento Unidad de Atención Médica y Preventiva en el mercado de El Almirante



Enfermera mientras le toma la presión a una paciente.



Manuel Jiménez junto a funcionarios del ASDE y personal Unidad de Atención Médica.

La Alcaldía de Santo Domingo Este (ASDE) dejó en funcionamiento en el Mercado de El Almirante una Unidad de Atención Médica, para prevención de la hipertensión arterial, diabetes y obesidad, integrada por dos médicos generales y dos enfermeras.

En el centro médico, ubicado en el segundo nivel del mercado, también se toman muestras de Covid-19 y orientación preventiva a los mercaderes y munícipes en general. La administradora del mercado, señora Aurelina Linares, informó que sólo el primer día de funcionamiento se atendieron 129 personas, entre quienes 90 se hicieron la prueba del Covid-19, además se tomaron la presión, se llevaron a cabo análisis de glicemia, entre otros servicios contemplados a nivel de atención primaria. Indicó que la Unidad Médica brinda sus servicios todos los días de la semana, en la mañana de 8:00 a 1:00 de la tarde, luego en sigue de 1:00 a 6:00 p.m., incluyendo dos turnos durante el fin de semana, conforme al horario en que opera el mercado.

“El servicio incluye pruebas de Covid, toma de la presión, glucosa y cualquier situación que se pueda presentar en la cotidianidad del mercado a nivel de atención primaria, incluyendo la dotación de medicamentos”, sostuvo la señora Linares. En el mercado operan unos 182 puestos de ventas, de los cuales 92 se encuentran en el primer nivel, y los restantes 90 en el segundo; 78 son administrados por mujeres, siendo este público el que más asiste a recibir atenciones totalmente gratis.

Con esta unidad operativa de salud, el ASDE contribuye con la labor de prevención contra el Covid 19, algo que cobra más trascendencia cuando se anuncia que hay un cierto rebrote de la pandemia en el país, sobre todo en el Gran Santo Domingo. Dentro de las actividades realizadas por la Unidad Médica, que cuenta con la supervisión del Ministerio de Salud Pública, se lleva a cabo un operativo de salud de tres semanas en beneficio de la población.

## Alcalde Jiménez afirma trabajan para que la gente pierda miedo al motoconcho



**Alcalde Manuel Jiménez, recibe reconocimiento de parte de los representantes de ORNANOTO en SDE.**

El alcalde del municipio Santo Domingo Este (SDE), Manuel Jiménez, dijo que él desea que se respeten los derechos de los motoconchistas, y que se cumpla con la sentencia del Tribunal Constitucional que prohíbe a la Dirección General de Seguridad de Tránsito y Transporte Terrestre (DIGESETT) la incautación y retención de motocicletas, pues estos son un activo muy importante.

La declaración de Jiménez se produce, en el marco de una reunión donde se trataron diversos temas que afectan al sector del motoconchismo, y luego de recibir una propuesta de la Organización Nacional de Motoristas (ORNAMOTO) para que apoye la sentencia del TC que impide incautación de motocicletas.

El alcalde de SDE recordó que durante la pasada campaña electoral se comprometió a hacer de Santo Domingo Este, una ciudad segura y que contaba con los motoconchistas para poder lograrlo. “Para que la ciudad se organice y la gente quiera vivir aquí y cada uno de ustedes le saque más beneficio al trabajo que hace, se necesita una buena organización y un trabajo conjunto entre ayuntamiento y los motoconchistas”. Para Jiménez nadie puede pensar que la ciudad funcione sin los motoconchistas, por lo que debe asegurarse de una buena organización, del cumplimiento con las reglas para que la gente cuando tome sus servicios, se sienta segura y no lo haga con temor.

El edil enfatizó la importancia de que el sector que representa el motoconcho esté organizado, debidamente registrado, con su placa, licencia, matrícula, para que la gente sepa que un motoconchista no es un delincuente. En ese sentido, dijo que para darle la formalidad al encuentro, invitaron al presidente del consejo de regidores, señor Franklin Marte, para que se sepa que todo lo que se hace con relación a los motoconchistas se le dará seguimiento.

“Crearemos una mesa de trabajo para que desde el próximo lunes, comience un buen diseño, un buen plan, los temas son sencillos de lo que se puede hacer con los motoconchistas, como vacunarlos, y es bueno que la gente sepa que los motoconchistas de SDE están vacunados contra el covid, eso da confianza”, afirmó Jiménez. A juicio del alcalde de SDE a los representantes del motoconcho las autoridades municipales no los ven como un problema, sino como sus aliados que pueden contribuir a crear una ciudad más organizada y con menos accidentes. Una de los principales objetivos que busca el alcalde es que esta unión del ASDE y los motoconchistas cree el ambiente para que la gente no tenga miedo a la hora de abordar un motoconcho para desplazarse a sus casas o a trabajos. Anunció que próximamente se reunirán con la Digesett, con la comandancia policial, que dirige el general Máximo Báez Aybar, quien conoce de las necesidades y las urgencias que tienen los motoconchistas, para echar para adelante, “pues unidos motoconchistas y Ayuntamiento tendrán en SDE el servicio de motoconchistas más organizado y seguro para que la ciudad pierda el miedo”.

De su lado el presidente de Ornamoto, Gustavo Orlando Ureña Núñez, pidió a las autoridades de la DIGESETT que respete la ley de la sentencia constitucional. Expresó que Ornamoto se compromete a organizarse como manda la ley de tránsito en el país.

## ASDE junto al INFOTEP y el PNUD imparte curso de Comunicador en Cultura Sordo y Lengua de Señas



**Funcionarios del Asde, INFOTEP, PNUD y participantes del curso lengua de señas primer nivel.**

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este (SDE) inició un curso de “Comunicador en Cultura Sordo y Lengua de Señas Nivel Uno”, con el objetivo de que los colaboradores del cabildo tengan la capacidad de comunicarse con personas con discapacidad auditiva y oral.

La actividad, que se lleva a cabo en el salón de eventos del edificio municipal, los lunes y miércoles, de 2:00 a 5:00 de la tarde, fue organizada en coordinación con el Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP) y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).

La titular de la Dirección de Desarrollo Social, Olga Haché, dijo que al final del curso los colaboradores del cabildo de las áreas de servicio podrán asistir de manera eficiente a las personas con discapacidad auditiva y oral.

De su lado, el coordinador del curso y analista de la Dirección de Desarrollo Social, licenciado Billy Zarzuela, expresó que “la idea del entrenamiento es que la gestión que dirige el alcalde Manuel Jiménez, se pueda catapultar como una gestión justa, creativa e inclusiva, que no deje a nadie atrás y que pueda responder a todas las necesidades.

El curso durará 100 horas y está dirigido a colaboradores del Ayuntamiento vinculados a las áreas de atención al usuario, recepción, protocolo, seguridad municipal y gestión comercial, entre otras, que son las personas que interactúan día a día con los munícipes que adquieren los servicios del cabildo.

## Alcalde SDE Manuel Jiménez llama a la población a salir masivamente a vacunarse.

Manuel Jiménez, recuerda a la ciudadanía que vacunándose es la única forma de volver a la normalidad; andar sin mascarillas, disfrutar de los parques y de áreas de esparcimiento que esperan por todos.

Al recibir la segunda dosis de la vacuna contra la covid -19, específicamente la Sinovac, el alcalde de Santo Domingo Este (SDE), Manuel Jiménez, llamó a la población a salir masivamente a vacunarse para combatir los contagios de la enfermedad, tal como lo establece el Plan Nacional de Vacunación.

Jiménez indicó que luego de ser vacunado se encuentra en condiciones de continuar con su acostumbrada labor frente al Palacio Municipal de SDE.



**Alcalde Manuel Jiménez recibe la segunda dosis de la vacuna contra Covid - 19.**

"Vayan con sus familias a vacunarse, la única forma de terminar con la covid es vacunándonos todos", expresó Jiménez.

Asimismo, el edil invitó a los jóvenes de 18 años en adelante y público en general a acudir de manera masiva a los centros de vacunación sin temor a la vacuna; a su juicio a quien hay que temerle es al propio virus letal.

"El virus mata y la vacuna previene, pero paradójicamente la gente tiene más miedo a salir a vacunarse que a salir y adquirir el virus", cuestionó el alcalde.

El alcalde Jiménez dijo que además del centro de vacunación del Palacio Municipal, el Cuerpo de Bomberos, la Dirección Área de Salud II instaló otros centros de inmunización en el dispensario médico Santa María Reina, en los hospitales El Almirante, Ciudad Juan Bosch, Elvira Echavarría, en el Darío Contreras y en el dispensario médico de los Comedores Económicos.

De igual forma, en la escuela primaria Celina Pellier, el Instituto Social Colectivo de Salud Popular, en Jumbo Megacentro y San Isidro, en el Ministerio el Camino del Reino, el Multiuso Urbanización Hamarap, la Parroquia San Agustín. Otros centros habilitados son el play La Zafra, Los multiusos de Invivienda, el Tamarindo, así como la parroquia Santo Tomás Villa Nueva.

La vicepresidenta de la República, Raquel Peña, quien preside el Gabinete de Salud, se reunió con los alcaldes del gran Santo Domingo con la finalidad de unificar esfuerzos para acelerar el proceso de vacunación contra la covid-19 en estas localidades.

En esta importante reunión, participó la gobernadora provincial Julia Drullard, la alcaldesa del Distrito Nacional Carolina Mejía, el alcalde de Santo Domingo Este, Manuel Jiménez, el alcalde de Santo Domingo Norte, Carlos Guzmán y el alcalde de Santo Domingo Oeste José Andújar.

Manuel Jiménez insistió en su llamado a que se siga usando la mascarilla como forma de protección, mantener el distanciamiento social, y recordó que el Palacio Municipal del ASDE fue uno de los primeros puntos de referencia donde sus colaboradores y la población en general acudió a vacunarse.

En lo que va de mayo, y gracias al esfuerzo del ayuntamiento, en el Palacio Municipal se han vacunado 5 mil 259 personas.

## Afamado diseñador Martín Polanco dirigirá escuela laboral de diseño en Santo Domingo Este



**Autoridades edilicias y alcalde cortan cinta de inauguración.**



**Fachada frontal de la escuela laboral de moda.**

Santo Domingo Este. El Ayuntamiento Santo Domingo Este (ASDE) y la Fundación Nacional de Arte y Diseño Caribeño, representadas por el alcalde Manuel Jiménez, y el afamado diseñador dominicano Martín Polanco, respectivamente, fruto de una alianza estratégica entre ambas entidades, inauguraron la primera academia de diseño, costura y arte del cabildo.

La función de la academia será la de capacitar a los y las municipales en las áreas de diseño, costura, corte y confección, así como también en artes y manualidades. Los participantes serán formados en las especialidades de alta costura, sastrería, modista, apliques, bisuterías y la confección de finas marcas de toque internacional. Los cursos tienen una duración de dos años y medio. La academia de formación fue equipada con 30 modernas máquinas de coser de última generación, mesas de trabajo o de corte, además de aire acondicionado y equipos de oficina.

El objetivo será captar a unos 90 talentos de los distintos sectores del municipio, quienes recibirán la enseñanza de lunes a sábado, en tres módulos. La nueva academia de diseño será dirigida por el diseñador de fama internacional Martín Polanco, y los cursos serán impartidos por un selecto equipo de profesionales del área de la moda. Polanco dijo que el objetivo es formar los futuros diseñadores para la industria de la moda.

De su lado, el alcalde Jiménez resaltó que en Santo Domingo Este dieron un paso adelante con la instalación de la primera escuela de moda de toque internacional. "Está es la primera academia de unas 30 que vamos a instalar en nuestro municipio, además en los próximos meses se instalarán fábricas de instrumentos musicales y una talabartería, anunció el ejecutivo municipal.

El primer grupo recibirá formación los días lunes, miércoles y viernes, en horario de 8:00 de la mañana a 12:00 del mediodía y de 2:00 a 6:00 de la tarde; el segundo, martes y jueves, en el mismo horario y también los sábados de 8:00 de la mañana a 5:00 de la tarde. Al finalizar el ciclo los participantes recibirán sus diplomas como especialistas en alta costura, modista, sastre y diseño de moda. Las personas interesadas pueden inscribirse dirigiéndose directamente a la Dirección de Desarrollo Social del ASDE o llamando al teléfono 809-788-7676 extensiones 1102, 1103 y 1080.

La academia está ubicada en la calle 8 esquina 11, del sector Juan Pablo Duarte, a dos cuadras de la entrada de Invienda, punto que es considerado estratégico y que está al alcance de todos los municipales de SDE y de otras demarcaciones.